



放課後楽校 おおくま通信



放課後楽校inおおくま

事務局発行

令和6年6月3日

No. 1

放課後楽校★元気にスタート★

5月27日（月）、奥野光正教育長先生と宮崎洋文校長先生をはじめ、逢隈まちづくり会長 樋口一志様、逢隈地区交流センター館長 齋藤敦様をお迎えして、開校式を行いました。みなさまから「楽しい企画がいっぱいあるのでスタッフの皆さんと楽しんでください」「わたしの息子も第一期生で貴重な経験をしました。皆さんも頑張ってください」とご挨拶をいただきました。



奥野光正教育長先生



宮崎洋文校長先生



樋口一志会長



齋藤敦館長



🌸 スタッフ自己紹介：みなさんと仲良く活動していきます！よろしくお願いします！！🌸

自己紹介 コーナー



1年生の自己紹介
サクランボが好きです
コーヒーが大好きです
イチゴが好きです
カレーライスが大好きです



3年生★ピアノの演奏が好き・うどんが大好き・空手やサッカーを習って・ピザが大好き★



2年生の自己紹介☆メロンが大好き・料理が得意・ホットケーキ大好き・歌を作るのが好き☆



「お楽しみ♪レクリエーションタイム♪」



最初のじゃんけんゲーム 『勝ち抜きじゃんけん』 5人勝ちぬいた人が優勝



2種目 『王様じゃんけん』 壇上のスタッフと最後の一人まで勝負します



保護者の皆様も参加して 『フルーツバスケット』 『なぞなぞコーナー』 と続きます



安全の一環として 『避難訓練も実施』 感想発表は3年佐藤さんが司会 『どれも楽しかった』と